



Su Majestad la Reina Doña Sofía preside la presentación oficial de la nueva pareja de Pandas del Zoo de Madrid

El macho Jin Xi y la hembra Zhu Yu han protagonizado su primer paseo público, comienza una nueva etapa en la conservación, investigación y cría del Panda Gigante entre España y China en Madrid.

Madrid, 30 de mayo de 2024. El macho Jin Xi (1/9/2020) y la hembra Zhu Yu (25/10/2020), la nueva pareja de Pandas Gigantes de Zoo Aquarium de Madrid ha sido hoy presentada oficialmente en un acto institucional presidido por Su Majestad la Reina Doña Sofía acompañada del embajador de la República Popular de China, una delegación de la Base de Investigación y Cría del Panda Gigante de Chengdu, el alcalde de Madrid, el consejero delegado del grupo Parques Reunidos y el director del Zoo de Madrid.

Jin Xi y Zhu Yu llegaron procedentes de la Base de Chengdu el pasado 29 de abril y tras el periodo de cuarentena sanitaria, hoy han sido presentados en **su primer paseo público bajo la atenta mirada de Su Majestad la Reina Doña Sofía**. Durante el acto de presentación, se ha explicado su proceso de adaptación estas semanas en las que han estado supervisados por un amplio equipo técnico compuesto por un cuidador y un veterinario de la Base que los han acompañado en el viaje y estarán en Madrid durante los próximos meses, facilitando su adaptación y compartiendo conocimientos con el equipo de cuidadores y veterinarios del Zoo.

La pareja que ha gozado de una **alimentación exquisita**, con más de 60 especies diferentes de bambú frescas y brotes tiernos gourmet, actualmente, pesan alrededor de unos 110 kilos, el macho y 98, la hembra. Una dieta que se ha explicado en directo con algunas muestras de cañas y ramas a todos los asistentes y que la Reina Doña Sofía ha podido ver de cerca, de la mano de una de sus cuidadoras.

Antes de la salida a pradera de los pandas, un grupo de alumnos del Instituto Confucio han dado la bienvenida a Su Majestad la Reina Doña Sofía haciéndole entrega de una manualidad de panda. Posteriormente, se ha procedido a bautizar la plaza de la instalación de Pandas Gigantes como **Plaza Reina Sofía** en señal de afecto y agradecimiento al apoyo y sensibilidad de la Reina durante décadas a los proyectos de conservación de especies amenazadas que se llevan a cabo en el Zoo de Madrid y en especial, a su vinculación a los Pandas Gigantes desde 1979.

Durante las intervenciones, **el consejero delegado del grupo Parques Reunidos**, Pascal Ferracci, ha subrayado la nueva etapa que, con esta joven pareja de Pandas, se prolongará hasta 2034, gracias al acuerdo de colaboración con la Asociación para la Conservación de la Naturaleza de China (*China Wildlife Conservation Association*). “Con la experiencia de todo lo aprendido durante casi dos décadas, agradecemos a nuestros colegas de la Base de Chengdu la estrecha colaboración que nos han brindado los últimos 17 años, ayudándonos a desarrollar unos valiosos conocimientos y trabajando, estrechamente, en el cuidado y cría de esta especie.”

El **embajador de China en España**, Yao Jing, ha señalado “Desde la llegada a España de la primera pareja Chang Chang y Shao Shao, hasta esta nueva pareja Jin Xi y Zhu Yu que hoy tenemos el placer de presentar al público, el lazo amistoso desarrollado gracias a los pandas que unen a nuestros dos pueblos ha durado más de 40 años y estos animales tan especiales se han convertido en un importante símbolo de la amistad China-España.”

El **director de la Base de Investigación y Cría del Panda Gigante de Chengdu**, Yin Zhidong, ha recordado el origen de esta colaboración entre China y España en la conservación de pandas desde 2007, cuando llegó la anterior pareja, destacando que “bajo el cuidado del Zoo de Madrid, España ha logrado los resultados más fructíferos en la cría internacional de pandas gigantes en toda Europa, con seis cachorros de panda criados con éxito en los últimos 17 años. La colaboración entre China y España sobre el panda gigante es un ejemplo para la comunidad internacional. A partir de hoy, trabajaremos conjuntamente en cuidar de la nueva pareja, Jin Xi y Zhu Yu y llevar a cabo investigaciones sobre la cría, prevención y control de enfermedades, contribuyendo así positivamente a la conservación del panda gigante.”

El **alcalde de Madrid**, José Luis Martínez Almeida, ha destacado como visita obligada en la ciudad el Zoo de Madrid, “podemos presumir con orgullo que España es una privilegiada y en particular, Madrid, en la Conservación y Cría del Panda Gigante. Por ello, animo a madrileños y visitantes a vengan a conocer a Jin Xi y Zhu Yu. Es todo un orgullo acoger en Madrid esta especie única en el mundo y contribuir a su preservación.”

Todos los visitantes tendrán la oportunidad de conocer a Jin Xi y Zhu Yu a partir de hoy, y participar además en las actividades educativas durante todos los fines de semana, hasta el 23 de junio, de 11.30 a 17 horas, que se llevarán a cabo en la Plaza Reina Sofía de la instalación de Pandas Gigantes.

Sobre Zoo Aquarium de Madrid

Situado en el pulmón de la ciudad, Zoo de Madrid fue inaugurado el 23 de junio de 1972 en el entorno de la Casa de Campo. En el marco de EAZA (Asociación Europea de Zoos y Acuarios), participa en 63 programas de conservación de especies en peligro de extinción como el rinoceronte blanco e indio, las nutrias gigantes, el orangután de Borneo o el lince ibérico, entre otros. Entre algunos de esos proyectos, se trabaja en la reintroducción de especies extintas en la naturaleza como la nutria gigante, la gacela dorcas o la suelta de ejemplares de lechuza común en la Comunidad de Madrid.

Más información:

María José Luis

Email: mjluis@grpr.com /Phone: +34 672 177 628

<https://www.zoomadrid.com/sala-de-prensa>